## Vendredi 16 décembre

Jeudi, ce sont Aaron et Bulem qui ont été tirés au sort pour recevoir une petite maison de Noël.



Elena nous a présenté un beau poster avec deux ours polaires, la maman et son petit. Léonie nous a raconté son fabuleux voyage à Paris. Nous avons découvert les illusions et leurs effets surprenants!





Au petit-déjeuner, nous nous sommes régalés avec de l'ananas, du chocolat chaud et des tartines de miel....





Jeudi, des personnes de la mairie sont venues nous apporter des petites surprises. Nous nous sommes tous réunis dans le hall et avons chanté avec Philippe, « Noël Jazz » et « Le Nécessaire » pour les remercier.









Dans la surprise nous avons découvert une mandarine, deux papillotes, un petit pain au lait et une belle lanterne à colorier découper et accrocher au sapin avec une petite bougie led, très belle! De quoi se régaler et bricoler pendant les vacances!!! Merci.





Joyeux Noël à tous! Et merci.